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Rédacteur : Philippe 
Début de séance : 19h00 
Fin de séance : 21h30 
Présent : Edouard ANDREASSIAN ‐ Cédric THEPAUT ‐ Solange RENAUDEAU  ‐ Michel 
KLEIN ‐ Philippe MICQUIAUX ‐Nour‐Eddine AGOUMI‐ Aurélie COSTET‐ Sylvain 
ANTOINE‐ Robert HURTADO  
Invité   : Jean Jacques JUIN (Natation) 
Excusé : ‐ Isabelle GUEGAN  
 
Prochain Bureau Directeur : 28 juin 2010 19h00                                                              
Prochain Comité  Directeur : 28 juin 2010 20h00 
 

1) BUDGET SECTION 
Le bureau étudie les budgets des  sections.  
Une réponse leur sera donnée ultérieurement en fonction des délibérations.  

 
2) RENCONTRE INTERSECTIONS 

Les rencontres inter-sections se feront  cette année avec le volley-ball et escrime d'une part, et le 
volley-ball et badminton d'autre part. 

 
3)  ENTRETIEN AUCHAN, AXA   

Édouard relate brièvement le contact pris avec le CIC, Auchan et AXA pour nos recherches 
sponsors. 
Une relance écrite sera faite vers le CIC car nous n'avons toujours pas de réponse. 
De leur réponse dépend la position et la taille  de leur logo sur le site Web à et la plaquette de 
rentrée. 
 

       4)    BILAN MEDAILLES JEUNESSE ET SPORT 
Un premier bilan de nos dépôts de dossiers fait état  de six réponses positives. 
Une relance des dossiers en cours sera réalisée dès la rentrée prochaine. 

 
5) BILAN SITE INTERNET SECTION 

Nous avons actuellement neuf sites Web en service. Malheureusement deux d'entre eux sont sans 
activité (l'escrime et le handball). 
Une réunion  sera organisée avec les présidents de section afin de mettre éventuellement  à jour 
ces deux sites. Dans le cas d’une réponse négative, le lien de ces deux sites sera désactivé de la 
page d’accueil du site du Club.  

 
6) PROJET EDUCATIF 

Le projet éducatif initial, a été entièrement remanié et personnalisé par Solange. 
Une relecture est faite, afin d'entériner le projet. 
Après modification de quelques éléments mineurs, ce projet est adopté à l'unanimité. 
Il sera diffusé sur le  site Web ainsi qu’à l'ensemble des adhérents et entraîneurs de notre club. 

 
 
 
 
 

7) DIVERS 
 

- Tournoi foot 
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Pas de problème particulier. 
 

- Courrier Nowak convention 
Lecture est faite du courrier de l'adjoint aux sports concernant l'application de la 
convention en ce qui concerne le handball (descente de nationale II nationale III). 

 
- Plaquette de rentrée 

À ce jour nous sommes en attente d'un devis chiffré de la part de Poptel (imprimeur), 
pour la réalisation de cette plaquette qui sera distribuée à tous les Kremlinois à la 
rentrée prochaine. 

 
- Diplôme site web 

Un courrier a été adressé à tous les Présidents de section afin d’afficher, de scanner les 
diplômes de tous leurs entraîneurs, pour une diffusion sur le site Web et dans nos 
installations sportives.  

 
- Formation PSC1 

Reportée 
 

- SMS alertes ( J.-J. JUIN) 
Jean-Jacques nous présente un système de communication vers les adhérents, pour les 
messages d'alerte importants. (Fermeture des installations, entraînements annulés, 
etc...). 
Philippe se chargera d'ouvrir un compte à chaque section intéressée par ce système. 
Principe : chaque adhérent aura la liberté de s'inscrire ou se désinscrire à ce service. 
Chaque message sera facturé 0,20  d'euros par abonné, ce qui nous  paraît peu au 
regard du service rendu. 
La formation sera diffusée auprès de chaque adhérent à la rentrée prochaine ainsi que 
sur les différents sites Web. 

 
- Plan Sport Emploi 

 La section natation désirant recruter deux entraîneurs salariés, une discussion 
s'engage avec les responsables de la natation, sur les charges sociales engendrées par 
ces recrutements. 
Philippe a réalisé une rapide étude auprès de la DDJS, dans le cadre plan sport emploi 
afin d’obtenir une aide éventuelle du département. La commission de la DDJS se 
réunissant exceptionnellement en septembre, il nous appartient de monter très 
rapidement un dossier de subvention. Les différents documents sont donnés à Jean-
Jacques. 
Nous ne pourrions pas, de toute évidence, signer  de contrat avant ces délibérations 
pour avoir accès à ces aides. 
Il est en outre précisé, que ce type de contrat n’est pas nominatif, il est acquis au nom 
du Club, ce qui nous laisse toute latitude quant au titulaire du poste.  

 
- Fête de la ville 

Un document a été remis lors de la réunion de ce samedi, à la maison de la 
citoyenneté, afin de définir nos besoins en matériel et emplacement. Cette demande 
sera remise à la mairie lors de la prochaine réunion qui se tiendra le 23 juin prochain. 

 
- Feuille inscription (droit à l’image) 

La section natation ayant rajouté un article (après conseil près de deux avocats) 
concernant le droit à l'image. Il est décidé de faire apparaître cet article sur 
l'ensemble de nos fiches d'inscription,  ainsi que sur le site Web. 
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- Contrat assurance 

Philippe a rendez-vous avec la MACIF, afin de faire établir un devis (mise en 
concurrence avec le contrat actuel (AXA). 
Différentes garanties (non prises en compte actuellement)  y seront étudiées. 

 
- Commission Finance 

Proposition est faite de rendre d'office, tous les  trésoriers de section, membres de la 
Commission des  Finances du Club. 
Adoptée à l'unanimité. Un courrier sera fait vers les Présidents de section. 
 

- Mise en place répondeur téléphonique 
Reporté 

 
- Plaquette horaire de rentrée 

Les présidents de section sont tenus informés de la nécessité de nous donner les 
nouveaux tarifs et horaires pour la rentrée prochaine afin de réaliser le document qui 
sera inséré dans la plaquette de rentrée. 

 
- Préparation épreuve sportive au bac  

Suite à une proposition de la section natation de créer une activité spécifique pour la 
préparation des options sportives au bac, il est demandé à Édouard de se renseigner 
sur  la liste des options concernées pour l'académie de Paris  et du Val-de-Marne. 
L'idée étant de proposer éventuellement, ces options sur les sections concernées. 

 
8) RECEPTION NATATION 

 
Jean-Jacques JUIN, nouveau président de la section natation, se présente brièvement 
au bureau du club. Il nous expose les projets de la section pour la rentrée prochaine 
en axant prioritairement  ses démarches sur la communication. 
Il nous informe de la mise en place des alertes SMS vers le portable de leurs adhérents 
(mobiles friends).  Le système sera étendu à l'ensemble de sections demandeurs. 
Il nous informe également de l'impossibilité d'envoyer en nombre les mails vers leurs 
adhérents (Black-liste des fournisseurs d’accès). 
Philippe étudie une solution pour l'ensemble du club afin d'essayer de résoudre ce 
problème. 

 
9)  TOUS EN CLUB 
 

Une réunion est prévue avec la municipalité  afin de présenter  le projet 2010-2011. 
Edgard de la section football représentera le CSAKB 
Une réunion est également prévue afin de préparer la fête de la ville, Édouard, 
représentera le CSAKB. 

 
 
FIN de SEANCE 21h30 

 
 


